

# Para agosto confirman la entrega de los útiles escolares de la JUNAEB

**PROBLEMÁTICA.** Apoderados y autoridades comunales solicitan acelerar entregas. Desde entidad afirman que se realizó segunda licitación y empresa "cumplió con requerimientos".

Héctor Díaz  
 cronica@cronicachillan.cl

Al menos 67 mil estudiantes de Ñuble fueron beneficiados el pasado 2023 por el Programa de Útiles Escolares (PUE) de JUNAEB, el cual va dirigido a escolares de establecimientos públicos de los niveles básica, media y adulta, además de escolares de colegios particulares subvencionados, de acuerdo con el criterio de focalización y a estudiantes con Necesidades Educativas Especiales (NEE), a los cuales se les entregan durante el inicio del año escolar, hecho que a la fecha aún no se ha podido concretar.

Y es que según confirmó la JUNAEB a este medio, esto sería una realidad dentro del próximo mes de agosto, atribuyendo el retraso a la falta de oferentes en la licitación hecha por parte del servicio. Como Junaeb Ñuble, "entendemos plenamente la preocupación generada y frente a ello, hemos tomado las medidas anticipadas, estando en permanente contacto con los alcaldes, el Slep Punilla Cordillera y nuestra red colaboradora de las 21 comunas de la región, informando siempre del proceso de llegada y distribución de los útiles escolares para el segundo semestre del año en curso", señaló la directora regional de Junaeb, Patricia Rubio Escobar.

"No hemos tenido inconvenientes o dificultades, nuestros directores, apoderados y estudiantes,



DURANTE EL MES DE AGOSTO SE ENTREGARÁN LOS ÚTILES ESCOLARES EN ÑUBLE, PRECISARON DESDE LA JUNAEB.



AUTORIDADES Y APODERADOS PIDEN ACELERAR PROCESO.

tes, se encuentran en conocimiento de la situación. En Ñuble se ha informado desde el mes de marzo, que la entrega de este beneficio se retrasaría, producto que las empresas participantes no presentaron ofertas válidas y por ello el proceso de licitación se declaró desierto", explicó.

Junaeb Nacional realizó una segunda licitación y la empresa que cumplió con todos los requerimientos técnicos establecidas en las bases respectivas, se adjudicó

el proceso. "Lo importante para Junaeb es realizar procesos de compras apegados a la Ley correspondiente y al marco normativo vigente, garantizando transparencia y probidad en sus actos, estamos hablando de resguardar el uso de los recursos fiscales, especialmente en Educación".

#### LO ANTES POSIBLE

La presidenta del Centro General de Padres de escuelas y liceos municipales de Chillán, Verónica Lla-

nos, enfatizó lo necesario que se hace poder contar con dicho aporte estatal para las familias que más lo requieren, y así poder en parte aliviar los materiales que se solicitan para un año escolar normal.

"Es una ayuda que sirve mucho para las familias, sobre todo para esos alumnos de escuelas y liceos públicos de Chillán y de la región. De primero a cuarto básico es un tipo de set, y de quinto ha octavo básico, otro tipo de set para el segundo ciclo, y prebásica un set general. Lamentablemente estamos en julio y todavía no se han podido recibir por los diferentes motivos, licitaciones, algo pasó, pero sí es algo muy necesario que esas entregas se hagan a comienzo del año para los estudiantes, porque vienen sus cuadernos, vienen lápices, block y distintas cosas que permiten un ahorro a las familias, aliviana el bolsillo y de ellos y poder tener sus útiles para poder ir a clases", explicó la dirigente, esperando que la entrega se concrete lo antes posible, "y que el próximo año se licite con más tiempo para que en marzo los niños y niñas

#### A TENER EN CUENTA

● **Problemas en licitación** ha generado retraso en las entregas de los útiles por parte de la Junaeb.

● **Desde entidad estatal** precisaron que a nivel nacional se efectuó una segunda licitación, en la que empresa cumplió con requisitos técnicos.

● **Municipios y apoderados** piden que se acelere entrega de los materiales.

puedan recibir sus materiales".

Desde la Municipalidad de San Fabián, su alcalde Claudio Alumna enfatizó que "un tema complejo al estar tan atrasado, donde lo importante es no perder de vista que las ayudas de estos programas sociales son para familias vulnerables, por lo que dentro de ese contexto, es de esperar que se puedan agilizar las entregas de tales materiales de JUNAEB, pues las familias lo necesitan y ya esta-



"Nuestros directores, apoderados y estudiantes, se encuentran en conocimiento de la situación".

Patricia Rubio  
 directora Junaeb Ñuble



"Lo importante es no perder de vista que las ayudas de estos programas sociales son para familias vulnerables".

Claudio Alumna  
 alcalde de San Fabián

mos en el segundo semestre, y es pertinente que así como hay otros trámites administrativos del Estado que no han tenido agilidad como en la instalación de la región por ejemplo, también se tienen que prever estos casos, donde necesitamos que todo sea coordinado y permita llegar a las familias que lo necesitan en los tiempos óptimos. Esperamos que pronto se resuelva, sobre todo en las comunas de la Asociación de Municipalidades del Punilla que represento, que los niños y niñas tengan sus materiales lo antes posible".

## 67 mil

fueron los alumnos beneficiados durante el 2023 con Programa de Útiles Escolares en Ñuble.

## 2°

semestre, en agosto se entregarán los útiles escolares para los alumnos de distintos cursos en la región.